

Comisionado de Paz se reunió con comunidad de Bojayá afectada por ataque de 2002

El alto comisionado para la Paz, Sergio Jaramillo, la directora de la Unidad para las Víctimas, Paula Gaviria y ToDd Howland, representante del Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos de Naciones Unidas, se reunieron con líderes indígenas y afrodescendientes de Bojayá, Chocó, que participaron en el acto de reconocimiento de responsabilidad en donde miembros de las Farc pidieron perdón por los hechos del 2 de mayo de 2002.

Esta reunión se dio como respuesta al compromiso de la Oficina del Alto Comisionado para la Paz de hacer un seguimiento a la situación de los pobladores de esta zona del país.

Durante el encuentro, el alto comisionado para la Paz, resaltó los eventos culturales organizados por estas comunidades que son un ejemplo de cómo la cultura se convierte en un instrumento en los procesos de transición hacia la paz.

"Nos dejó una impresión extraordinaria y positiva de cómo la comunidad puede organizarse en torno a procesos de reconciliación", aseguró Sergio Jaramillo.

<http://www.bluradio.com/122234/comisionado-de-paz-se-reunio-con-comunidad-de-bojaya-afectada-por-ataque-de-2002>